



Universidad Veracruzana

Centro de Estudios sobre Derecho, Globalización y Seguridad

Con seminario internacional, Cedegs UV celebra 15 años de fundación

- *“Es un referente de trabajo y compromiso de sus investigadoras e investigadores”:* Marisol Luna Leal
- *Las actividades de investigación y docencia han dado vida a libros, artículos, reseñas, participaciones en congresos, foros y seminarios, destacó su coordinadora Ana Gamboa Rosas*



Marisol Luna Leal destacó que el Cedegs es referente del trabajo y compromiso de sus investigadoras e investigadores

José Luis Couttolenc Soto

Fotos: César Pisil Ramos



Universidad Veracruzana

Centro de Estudios sobre Derecho, Globalización y Seguridad

25/04/2024, Xalapa, Ver.- Con el Seminario Internacional “Tendencias jurídicas actuales”, el Centro de Estudios sobre Derecho, Globalización y Seguridad (*Cedegs*) de la Universidad Veracruzana (UV) celebra 15 años de trabajo, lapso en el que su plantilla académica ha realizado investigación jurídica como medio para el fortalecimiento de la comunidad universitaria y desarrollo de la sociedad veracruzana.

El evento tuvo lugar en el auditorio del Instituto de Investigaciones Jurídicas (IJJ), y fue encabezado por Marisol Luna Leal, Abogada General de la casa de estudios, quien mencionó que el *Cedegs*, junto con el IJJ, es referente del trabajo y compromiso de sus investigadoras e investigadores adscritos a este centro.

“Cuando se asume el compromiso y la responsabilidad académica como forma de vida se trabaja de tiempo completo, es un estilo de vida que se adopta y se abraza, y de ello han dado muestra las y los investigadores”, dijo la funcionaria universitaria y egresada del Doctorado en Derecho del IJJ.



Investigadores y estudiantes de posgrado, presentes en el 15 aniversario de Cedegs



Universidad Veracruzana

Centro de Estudios sobre Derecho, Globalización y Seguridad

Por su parte, la coordinadora del *Cedegs*, Ana Gamboa Rosas, destacó que son tres mil 915 días de trabajo intelectual, de investigación y docencia, que han dado como fruto libros, artículos, reseñas, participaciones en congresos, foros y seminarios.

“Estamos dedicados a la investigación jurídica como un medio para el fortalecimiento de la comunidad universitaria y el desarrollo de la sociedad veracruzana; esto ha permitido fortalecer el conocimiento, vincular la investigación con la docencia y el trabajo en redes colaborativas.”

Agregó que lo anterior ha sido posible con el trabajo de los cuerpos académicos (CA) Transformación



Jurídica (con categoría permanente), y Ciencias Penales (en consolidación).

Autoridades universitarias y la plantilla de investigación develaron una placa alusiva a la conmemoración

La primera conferencia estuvo a cargo de Ana Isabel Pérez Campos, profesora titular de Derecho del Trabajo y Seguridad Social en la Universidad “Rey Juan Carlos”, de Madrid, España, quien habló del “Derecho a la desconexión digital de los trabajadores en España”; posteriormente, Cristina Bolaños Salazar, docente de la Fundación Universitaria “San Martín”, de Colombia, disertó sobre “Política de equidad, inclusión y diversidad”.

Previo a la actividad académica fue develada una placa alusiva a los 15 años del *Cedegs*.



Universidad Veracruzana

Centro de Estudios sobre Derecho, Globalización y Seguridad

Asistieron: Arturo Miguel Chípuli Castillo y Araceli Reyes López, directores del IIIJ y de Facultad de Derecho, respectivamente; investigadoras e investigadores, así como alumnos de posgrado.

Categorías: [Ciencia](#), [Principales](#)

Etiquetas: [Ana Gamboa Rosas](#), [Ana Isabel Pérez Campos](#), [Área Académica de Humanidades](#), [Centro de Estudios sobre Derecho](#), [César Pisil Ramos](#), [Globalización y Seguridad](#), [Instituto de Investigaciones Jurídicas](#), [José Luis Couttolenc Soto](#), [Marisol Luna Leal](#)